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衆議院決算行政監視委員会ニュース

平成 21.4.13 第 171 回国会第 3号

4月 13 日、第 3回の委員会が開かれました。

１ ①平成 19 年度一般会計予備費使用総調書及び各省各庁所管使用調書（その１）（承諾を求めるの件）（第 169 回国会、

内閣提出）

②平成 19 年度特別会計予備費使用総調書及び各省各庁所管使用調書（その１）（承諾を求めるの件）（第 169 回国会、

内閣提出）

③平成 19 年度特別会計予算総則第７条第１項の規定による経費増額総調書及び各省各庁所管経費増額調書（その１）

（承諾を求めるの件）（第 169回国会、内閣提出）

④平成 19 年度特別会計予備費使用総調書及び各省各庁所管使用調書（その２）（承諾を求めるの件）（第 169 回国会、

内閣提出）

⑤平成 19 年度特別会計予算総則第７条第１項の規定による経費増額総調書及び各省各庁所管経費増額調書（その２）

（承諾を求めるの件）（第 169回国会、内閣提出）

・概要説明を省略することに協議決定しました。

・与謝野財務大臣、金子国土交通大臣、橋本外務副大臣、石田農林水産副大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑

を行い、質疑を終局しました。

（参考人）本州四国連絡高速道路株式会社代表取締役社長 伊藤 周雄君

・採決を行った結果、各件はいずれも承諾を与えるべきものと決しました。

（賛成－自民、公明、渡辺喜美君 反対－民主、国民、前田雄吉君）

（質疑者及び主な質疑内容）

秋 葉 賢 也君（自民）

・平成 21 年度予算においては、1兆円もの経済緊急対応予

備費が計上されているが、使用状況としてはどのような

事態を想定しているか。

・災害対策としての予備費の支出は重要であるが、予算執

行を迅速に行うためにどのような配慮をしているか。

・平成 19年度予備費においては、食料安定供給特別会計麦

管理勘定及び森林保険特別会計について支出がなされて

いるが、もし予備費で対応できていなければ、どのよう

な問題が生じたと考えられるか。

福 島 豊君（公明）

・道州制北海道モデル事業推進費については、当該事業が

複数年度にわたる継続事業であるのに、各年度当初予算

においては目未定経費として計上するという手法を採用

しているが、その政策的意図はどのようなものか。

・当初予算において目未定経費の形で事業費の計上を行い、

国会の審査を事後的にしか受けないことに対する財務大

臣の見解を伺いたい。

小宮山 泰 子君（民主）

・特別会計における弾力条項の適用状況について、特定の

事業や自治体により差があるのではないか。また、実態

分析を行い、今後その結果をどのように活かしていくの

か。

・酒類販売業の規制緩和により廃業が進んでいる中小製造

業者や小規模小売店舗に対して、国税庁はどのような支

援を実施するのか。

・日本酒等の海外への輸出を振興するための取組について、

財務大臣の所見を伺いたい。

津 村 啓 介君（民主）

・平成 19年度予備費のうち、サミットの開催準備に使用し

た約 115 億円の使用内訳、「日韓シャトル首脳会談」の次

回の開催見通し、開催地の選定状況について説明された

い。

・高速道路料金の値下げにより、地域経済にどのような影

響が出ているのか。また、本四架橋の値下げにより影響

を受けるフェリー業者に対して、国土交通省は具体的に

どのような支援を実施するのか。

・本四架橋のマクロ経済効果の再分析結果、鉄道分を含め

た費用便益分析の結果について説明されたい。



本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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松 木 謙 公君（民主）

・いわゆる埋蔵金の存否について中川前財務大臣は否定を

していたが、財務省として今も同じ見解であるか。

・外国為替資金特別会計の積立金の弾力的使用の必要性に

ついて財務大臣の所見を伺いたい。

・平成 20 年度予算に計上されている食料安定供給特別会計

麦管理勘定の予備費の使用見込みについて説明されたい。


